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Nachhaltige Blütenpracht auf städtischen Blühflächen 

Antrag der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.774 - 

 

Antrag 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Die Stadt Kassel und ihre Grünflächen sollen durch die Blühflächen nachhaltig 

bunter und schöner werden. Damit auch die jeweils nächste Generation der 

ausgesäten Pflanzen wieder in voller Blütenpracht erstrahlen kann und den 

Effekt der Blühflächen auf benachbarte Flächen im Stadtgebiet übertragen 

kann, wird nur samenfestes Saatgut eingesetzt und auf Saatgut aus hybrider 

Züchtung verzichtet. 

 

Ohne Abstimmung, erneute Behandlung in der nächsten Sitzung. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




